

# *Senadores revisarán pesquisa del FBI sobre acusaciones de acoso sexual de Kavanaugh*

---



Washington, 4 oct (RHC) Los miembros del Senado estadounidense revisarán hoy un reporte sobre la pesquisa suplementaria de antecedentes que realizó el Buró Federal de Investigaciones (FBI) acerca del nominado a la Corte Suprema, Brett Kavanaugh.

Según precisaron fuentes como el legislador demócrata Dick Durbin, integrante del Comité Judicial de la Cámara Alta, solo habrá una copia impresa a disposición de los senadores, quienes se turnarán para revisarla en lapsos de una hora durante todo este jueves, precisa Prensa Latina.

Lo que estará al alcance del Senado serán los resúmenes de las entrevistas conducidas por el FBI, agencia federal que dedicó solo unos días a investigar sobre acusaciones de acoso sexual contra el magistrado conservador nominado al cargo por el presidente Donald Trump.

De acuerdo con la televisora NBC News, el FBI no presentará una conclusión sobre sus hallazgos, sino que estos quedarán sujetos a la interpretación de los senadores, en tanto los miembros de sus equipos de trabajo no tendrán acceso al documento, excepto algunos pertenecientes al Comité Judicial.

El medio detalló que el presidente de ese grupo parlamentario, el republicano Chuck Grassley, será el primero en ver el archivo de Kavanaugh a las 08:00, hora local, y luego Dianne Feinstein, la principal demócrata del panel, lo revisará desde las 09:00 hasta las 10:00.

Les seguirán después los republicanos del Comité Judicial, los demócratas de ese cuerpo y, finalmente, todos los demás legisladores del Senado de 100 escaños, en el cual el partido rojo tiene 51 asientos por 49 los de la fuerza azul.

Un asesor del comité sostuvo que la información en el archivo no está marcada como de alto secreto ni clasificada, pero no debe filtrarse ni caracterizarse, y a los senadores 'no se les permite compartir ningún detalle'.

El líder de la mayoría en la Cámara Alta, Mitch McConnell, ya presentó una moción destinada a iniciar el proceso hacia una votación final que permita confirmar o no a Kavanaugh para el máximo tribunal del país.

De ese modo, el Senado realizará una votación de clausura mañana, la cual pondría fin al debate sobre el magistrado conservador, y de aprobarse, es probable que el sufragio definitivo tenga lugar el sábado.

Varios demócratas se han quejado de que el informe de la agencia federal estará incompleto y no será creíble porque el FBI no entrevistó ni a Kavanaugh ni a su primera acusadora, Christine Blasey Ford, quien asegura que el juez la agredió cuando ambos eran estudiantes de secundaria en la década de 1980.

Según los abogados de Ford, no han tenido contacto con ninguna persona involucrada en la investigación; y el buró tampoco parece haber hablado con testigos identificados por la segunda acusadora del nominado, Deborah Ramírez, ni con su tercera denunciante, Julie Swetnick.

)Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/173093-senadores-revisaran-pesquisa-del-fbi-sobre-acusaciones-de-acoso-sexual-de-kavanaugh>



**Radio Habana Cuba**